

Séance d'Arrondissement MacNider MacNider Borough Council

THURSDAY, MARCH 30, 2023

Ville de Métis-sur-Mer
138 Principale, Métis-sur-Mer, QC, G0J 1S0
Phone: 418-936-3255

NEXT REGULAR SESSIONS

PUBLIC NOTICE is hereby given that the Regular session of the MacNider Borough Council will be held on Monday, **April 3, 2023** at 6:30 p.m. at Municipal Office, at 138, rue Principale, Métis-sur-Mer.

Agenda of April 3 at 6:30 pm

1. Opening.
2. Reading and adoption of the agenda.
3. Tenders - Phase II - Place des Marronniers;
4. Refusal of the proposed redistribution of federal electoral districts in Eastern Quebec;
5. Request for assistance under the Local Roads Assistance Program;
6. Appointment of a surveyor for Place des Marronniers;
7. To mandate an engineering service to prepare plans and specifications for the paving of MacNider Road, from the 4th range north;
8. By-law #23-165 concerning the demolition of buildings on the territory of Métis-sur-Mer;
9. Mandate the Town of Matane to proceed with a joint call for tenders for the purchase and renewal of self-contained breathing apparatus;
10. Request to the MRC de la Mitis for the PM 150 Fund;
11. Question period.
12. Adjournment of the meeting

GIVEN AT MÉTIS-SUR-MER, TUESDAY, MARCH 28, 2023

Tracy Sim, President
MacNider Borough

Séance d'Arrondissement MacNider MacNider Borough Council

JEUDI, 30 MARS 2023

Ville de Métis-sur-Mer
138, Principale, Métis-sur-Mer, QC, G0J 1S0
Tél.: 418-936-3255

PROCHAINES SÉANCES RÉGULIÈRES

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que la séance régulière du conseil de l'arrondissement MacNider sera tenue le **lundi 3 avril 2023**, à compter de 18h30, à l'Hôtel de Ville au 138 rue Principale, Métis-sur-Mer.

ORDRE DU JOUR DU 3 AVRIL 2023 – 18H30

1. Ouverture.
2. Lecture et adoption de l'ordre du jour.
3. Soumissions – Phase II – Place des Marronniers;
4. Rejet de la proposition de redécoupage des circonscriptions électorales fédérales dans l'Est-du-Québec;
5. Demande d'aide dans le cadre du Programme d'aide à la voirie locale;
6. Nommer un arpenteur pour Place des Marronniers;
7. Mandater un service d'ingénierie afin de préparer les plans et devis pour l'asphaltage de la route MacNider, du 4e rang vers le nord ;
8. Règlement #23-165 relatif à la démolition d'immeuble sur le territoire de Métis-sur-Mer ;
9. Mandater la Ville de Matane pour procéder à un appel d'offres conjoint pour l'achat et le renouvellement des appareils de protection respiratoire individuelle autonome ;
10. Demande à la MRC de la Mitis pour le Fonds PM 150 ;
11. Période de questions.
12. Levée de l'assemblée.

DONNÉ À MÉTIS-SUR-MER, CE MARDI 28 MARS 2023.

Tracy Sim, Présidente
Arrondissement MacNider